

Генеральный директор ООО «Норд Империял»

Утверждаю:

А.В. Бакланов

Approved by A.V. Baklanov,  
General Director of  
LLC Nord Imperial



<b>Критерии оценки</b> предложений на проведение работ по восстановлению внутреннего антикоррозионного покрытия НГС 50 м <sup>3</sup> , зав. № 8115-1 УПН Майского нефтяного месторождения	<b>Bid evaluation criteria</b> for restoration of internal anti-corrosion coating of oil and gas separator NGS 50 m <sup>3</sup> , factory No. 8115-1 at the OTF of Maiskoye oilfield
До тендера допускаются участники, не имеющие отрицательного опыта работы с группой компаний «Imperial Energy».	The Bidder shall not have negative experience in past cooperation with Imperial Energy Group.
До тендера допускаются участники, специализирующиеся на выполнении работ по восстановлению антикоррозионного покрытия промышленного оборудования. Опыт выполнения работ по восстановлению антикоррозионного покрытия промышленного оборудования должен составлять не менее 2 лет и должен быть подтвержден документально.	Eligible bidders shall specialize in restoration of anti-corrosion coating of industrial equipment. Documentary evidence of at least 2 years of experience in restoration of anti-corrosion coating of industrial equipment.
Технически приемлемыми будут приняты те участники, предложения которых соответствуют техническому заданию, предложенному графику и тендерным условиям.	To be deemed technically acceptable, bidders must submit a bid that complies with the technical assignment, Customer's time schedule and tender conditions.
Технически приемлемыми будут приняты участники, имеющие в штате специалистов для выполнения работ (ИТР, рабочий персонал). Все привлекаемые специалисты должны быть аттестованы в области промышленной безопасности и иметь удостоверение по ОТ и ПБ. ИТР должны иметь аттестацию и удостоверения по ОТ при проведении газоопасных работ (работа будет производиться в замкнутом пространстве).	To be deemed technically acceptable, bidders shall have a staff for execution of this work (engineers and technicians).  All specialists engaged for the work shall have HSE certificates and industrial safety attestation.  Engineers and technicians shall be attested and certified in industrial safety during gas hazard work (work will be carried out in confined space).
Технически приемлемыми будут приняты участники технически оснащенные, обладающие всем необходимым оборудованием: 1. Профессиональное оборудование для пескоструйной обработки металла; 2. Профессиональное оборудование для нанесения лакокрасочных материалов.  Все оборудование должно находиться в собственности участника.	To be deemed technically acceptable, bidders shall have all the necessary equipment:  1. Professional equipment for sandblasting of metal;  2. Professional equipment for application of paints and varnishes.
К тендеру допускаются только те претенденты, которые смогут самостоятельно выполнить 100% объема работ.	Only those bidders shall be eligible, which can independently perform 100% of the scope of work.

Технически приемлемыми будут признаны только участники, имеющие положительную величину чистых активов.

Technically acceptable bidders shall be those, who have positive net worth.

**Согласовано/Agreed by:**

Главный советник по производству,  
охране труда и промышленной безопасности,  
бурению и капитальному ремонту скважин/  
*Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO*

  
.. 07/11/2024  
Бабуроа Бурадагунта /  
*Baburao Buradagunta*  
подпись/signature

Начальник департамента ПиТНиПГ /  
*Head of Oil Treatment and Transportation & Gas  
Processing Division*

  
А.А. Нилкин /  
*A.A. Nilkin*  
подпись/signature

Начальник отдела КСиПР /  
*Head of Capital Construction  
Department*

  
Д.В. Холодчук /  
*D.V. Kholodchuk*  
подпись/signature